

4.11.07 MM
UMWELTINITIATIVE KRITISIERT BREU

Streit um Ärzte-Fortbildung

VON JOHANNES THOMA

Peißenberg/Landkreis – Information oder Propaganda? Eine Fortbildungsveranstaltung des ärztlichen Kreisverbandes am heutigen Dienstag in Peißenberg sorgt schon im Vorfeld für Wirbel. Die Umweltinitiative Pfaffenwinkel (UIP) protestiert gegen die vom Kreisvorsitzenden Dr. Karl Breu eingeladene Referentin: Laut UIP eine ausgewiesene Mobilfunkbefürworterin.

„Wie gehen wir mit Patienten um, die Gesundheitsbeeinträchtigungen durch Mobilfunk vermuten“: So lautet der Titel der Arztfortbildung mit Dr. Caroline Herr – laut Hans Schütz von der UIP einer Lobbyistin für den Mobil-

funk. Herr (Uni Gießen) sei dafür bekannt, dass sie einseitig die Auffassungen des von der Mobilfunkindustrie finanzierten Informationszentrums Mobilfunk (IZMF) vertritt.

„Der Ärzteschaft soll wieder einmal die Harmlosigkeit der derzeit verwendeten Mobilfunktechniken untergejubelt werden“, schreibt Schütz, der mit anderen UIP-Mitgliedern, um 18.30 Uhr vor der Tiefstollenhalle demonstrieren möchte. Die UIP kritisiert Breu, der auch Leiter des Gesundheitsamtes ist,

dafür, dass er nicht zusätzlich einen mobilfunkkritischen Referenten eingeladen hat; etwa von der UIP vorgeschlagenen Medizinphysiker Dr. Lebrecht von Klitzing. Mit der Demo – Motto: „In-



Demo vor Tiefstollenhalle:
Hans Schütz aus Peiting

formation oder Propaganda“ – soll erreicht werden, dass von Klitzing Zugang zur Veranstaltung erhält.

„Wir wollen uns nicht vor-schreiben lassen, wen wir einladen und wen nicht“, so Breu gestern auf Anfrage. Es gehe bei dieser Arztfortbildung eben nicht um Mobilfunk an sich, sondern um die Frage, wie mit Patienten um-

gegangen werde, die glauben, unter Beschwerden zu leiden. Diesen Menschen solle geholfen werden, auch wenn wissenschaftlich eine Beeinträchtigung durch Mobilfunk nicht anerkannt sei, klagten sie unzweifelhaft über Beschwerden.

Der Vorwurf, die Veranstaltung sei von der Industrie gesponsert, lässt Breu kalt. Ärzte, die zu Fortbildungen gehen, wissen, dass diese in der Regel gesponsert sind – meist von der Pharmaindus-

trie. Zudem habe ihn die UIP wegen des weiteren Referenten erst am Freitag gefragt. Das sei zu kurzfristig gewesen, da an der Veranstaltung auch die Kreisverbände Landsberg und Garmisch-Partenkirchen beteiligt sind.

MM 6.11.07



Friedliche Demo

Zu keinerlei Ausschreitungen ist es am Dienstagabend bei einer Demonstration vor der Peißenberger Tiefstollenhalde gekommen. Am Ende rund 40 mobilfunkkritische Bürger – so Mitorganisator Hans Schütz (Fünfter von links) aus Peiting – brachten ihr Unverständnis gegenüber dem Vorsitzenden des ärztlichen Kreisverbandes, Dr. Karl Breu, zum Ausdruck. Der hatte zu einer Ärzte-Fortbildung mit Caroline Herr eine Referentin eingeladen, die der Mobilfunkindustrie sehr nahe stehe.

JIT/FOTO: GRONAU